

" Qu'en tout et partout le Tertiaire soit le mieux et le meilleur, le plus fidèle des amis, le plus respectueux des fils, le plus soumis des serviteurs, le plus condescendant des chefs, le plus probe des commerçants, le plus intègre des citoyens. C'est en maintenant l'action de la conscience et de Dieu dans la Société qu'on la sauve. "

Pour couronner la fête, Son Eminence a reçu la profession de vingt-deux novices.

EN FRANCE

N rédacteur de " La Fraternité " ayant parcouru dans différentes Revues du Tiers-Ordre la liste " très incomplète " des Visites et de Retraites qui venaient d'avoir lieu, a relevé, pour décembre et janvier 1913 plus de 120 comptes-rendus. " Tous les départements sont représentés, même ceux que les cartes politiques signalent comme davantage soustraits à l'esprit religieux et plus dominés par la franc-maçonnerie. — Cent vingt Fraternités ravivées dans leur ferveur en quelques semaines sur tous les points du territoire, cela marque la diffusion du Tiers-Ordre, cela dit aussi quelle peut être sa puissance. "

EN BELGIQUE

Lokeren s'est tenue récemment la réunion des Directeurs du Tiers-Ordre du district. Le R. P. Richard, gardien, entretint ses auditeurs de l'utilité du Tiers-Ordre pour les paroisses. Il évoqua l'exemple de quelques grands Tertiaires belges, entre autres de M. Prosper Thuysbaert, le regretté bourgmestre de Lokeren, dans lequel il montre le modèle de l'homme d'action. Surtout un échange de vues eut lieu sur l'organisation d'une propagande active et sérieuse en faveur du Tiers-Ordre. et l'on aboutit à des conclusions sur les moyens pratiques à employer. D'après un rapport présenté à cette réunion, le district de Lokeren comprend 35 Fraternités comptant 4,500 membres dont 1,000 frères.

EN ESPAGNE

L'ASSEMBLÉE nationale des Tertiaires franciscains d'Espagne vient de se réunir dans l'église de Saint-François le Grand, à Madrid. Elle était présidée par S. A. R. l'infante Dona Paz, et NN. SS. les évêques de Ciudad-Real, Osma, Segorbe, Palencia, Ciudad Rodrigo, le P. Cervera, vicaire-général du Maroc, le P. Ibanez, vicaire apostolique en Chine, et le P. Ocerin, vicaire-général de l'Ordre Franciscain.

Des dépêches adressées au Souverain Pontife et au Révérendissime Père Général leur exprimèrent l'amour ardent, l'obéissance complète et l'union inébranlable de plus de cent mille Tertiaires.